



Changement du diagnostic des mycoses cutanées dès le 25.06.2019

Nous allons introduire dès le 25.06.2019 le diagnostic moléculaire dans le domaine des mycoses cutanées (dermatomycoses). L'analyse PCR permet une détection rapide à partir de matériel direct (ongles, peau, cheveux) ainsi que l'identification ultérieure de germes importants (dermatophytes, levures, moisissures). Elle remplace la culture comme diagnostic primaire. Désormais vous recevrez au bout de 2-3 jours ouvrables le rapport de résultat final comprenant la microscopie et l'identification moléculaire. Dans de rares cas peu clairs, la culture sera utilisée pour vérifier la plausibilité des résultats, et un rapport supplémentaire suivra dans les 4 semaines.

Profils d'analyses:

55971 Ongles: dermatophytes et autres mycoses

55972 Cheveux: dermatophytes et autres mycoses

55973 Squames: dermatophytes et autres mycoses

Prix:

Résultat positif, dermatophyte: CHF 146.-

Résultat positif, non dermatophyte: CHF 181.-

Résultat négatif: CHF 133.-

Vous trouverez plus d'informations sur notre site internet: www.team-w.ch

Nous restons à votre disposition pour toute question.

labor team w ag

juin 2019